

Nr. 28

Sulzbach, am 23. September 1878.

Vor dem unterzeichneten Standesbeamten erschien heute, der
Persönlichkeit nach _____bekannt,
der Herrmann Ignaz Bohn,

wohnhaft zu Sulzbach,

Katholischer Religion, und zeigte an, daß von der
Edelw. geb. Gaab, seiner
Gefährtin,Katholischer Religion,
wohnhaft zu Sulzbach, bei ihm.

zu Sulzbach, in seiner Wohnung,

am Sonntag den 23. September des Jahres
tausend acht hundert siebenzig und achtundzwanzigum ein Uhr ein Kind männlichen
Geschlechts geboren worden sei, welches denVornamen
Moritz
erhalten habeVorgelesen, genehmigt und unterschrieben
geg: Bohn, Ignaz.

Der Standesbeamte:

geg: Christ.

Die Uebereinstimmung mit dem Hauptregister beglaubigt.

Sulzbach, am 23. September 1878.

Der Standesbeamte:

J. V.
der Leibarzt
GrispMoritz
Bohn,
geboren den
23. September
1878.Marie
Klugischerz
geboren den
28. September
1878.

Nr. 29

Sulzbach, am 28. September 1878.

Vor dem unterzeichneten Standesbeamten erschien heute, der
Persönlichkeit nach _____bekannt,
der Herr Joseph Klugischerz,

wohnhaft zu Sulzbach,

Katholischer Religion, und zeigte an, daß von der
Marie-Krone, geb. Dietrich,
seiner Gefährtin,Katholischer Religion,
wohnhaft zu Sulzbach, in seinerWohnung,
zu Sulzbach, bei ihm,am Sonntag den 28. September des Jahres
tausend acht hundert siebenzig und achtundzwanzigum ein Uhr ein Kind weiblichen
Geschlechts geboren worden sei, welches denVornamen
Marie
erhalten habeVorgelesen, genehmigt und unterschrieben
geg: Klugischerz.

Der Standesbeamte:

geg: Cordan.

Die Uebereinstimmung mit dem Hauptregister beglaubigt.

Sulzbach, am 28. September 1878.

Der Standesbeamte:

Cordan